

Entregan terreno donde se emplazará centro de carga para nuevos buses eléctricos de Ovalle

El Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones, junto a la Delegación Presidencial regional, Desarrollo País y Copec Voltex, encabezaron una visita ciudadana para conocer y entregar los terrenos donde será emplazado el futuro centro de carga para los nuevos buses eléctricos del transporte público que operarán en Ovalle. «Nos llena de satisfacción el poder conocer este espacio que albergará a los 41 buses eléctricos que conformarán la flota que operará en esta

comuna de la región de Coquimbo. Próximamente se iniciarán las obras de construcción de este nuevo centro de carga que permitirá continuar con la tarea de extender la electromovilidad a lo largo de todo nuestro territorio. Cuando asumimos en 2022, este tipo de servicios solo eran para la capital, pero hoy esa realidad cambió y 378 buses eléctricos circulan en las calles de 10 regiones del país» destacó el ministro de Transportes y Telecomunicaciones, Juan Carlos Muñoz.

